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關注關注關注關注電訊公司於區內繁忙街道電訊公司於區內繁忙街道電訊公司於區內繁忙街道電訊公司於區內繁忙街道竪竪竪竪立鐵柱影響市民立鐵柱影響市民立鐵柱影響市民立鐵柱影響市民 

 

背景背景背景背景 

 

    油尖旺區部份狹窄的行人路難以應付大量人流，再加上電訊公司在行人路豎

立鐵柱，不單阻礙行人通過，更有未察覺鐵柱的市民撞及而受傷。以尖沙咀加拿

芬道為例，過去本人接獲多個商戶及法團的投訴，並曾就路邊鐵柱一事去信要求

各政府部門跟進。路政署曾表示因鐵柱事宜當時正進入司法程序，會根據判詞作

出跟進。 

 

 

提問及要求提問及要求提問及要求提問及要求 

 

1. 有關鐵柱有何用途，為何要在狹窄的街道上裝置？如有人因此撞及而受傷，

責任誰屬？ 

2. 部門在過去有否收到該鐵柱的投訴？在法院判決後，部門現在採取甚麼跟進

工作？  

3. 要求電訊公司遷走有關鐵柱，保障行人安全。 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈 

 

文件提呈 2012 年 3 月 15 日油尖旺區議會交通運輸委員會討論，請地政署、

路政署、警方及香港寬頻代表出席回應。 

 

提呈人： 關秀玲關秀玲關秀玲關秀玲 

2012 年 2 月 29 日 
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